



# Photograph 11月

## 今月の一枚 This month's best shot

撮影/遊園地ぐりんぱ



**富士山に捧げる五竜太鼓**

富士山フェスタ 2015 が、11月28日(土)に遊園地ぐりんぱで行われました。この日は朝から風もなく、雲ひとつない澄み渡る青空を背景に、雪化粧した富士山を仰ぐことができました。写真は記念式典のオープニングを飾る五竜太鼓の演奏です。冷え込んだ空気に突き刺さるような、引き締まったパフォーマンスを披露。富士山に捧げる力強い演奏でした。



**ふれあい健康まつり**

11月8日

ふれあい健康まつりが福祉保健会館で行われました。8020 推進員のブースでは、「噛むカムチェックガム」という赤と青の2つのガムをかんで、色の変化でよくかめているか確認を行いました。参加した皆さんは、よくかむことの大切さを再認識していました。



**一日消防署長が火災予防を呼びかけ**

11月9日

秋季全国火災予防運動に合わせ、トヨタ自動車(株)東富士研究所の松本恵美さんと伊藤愛希渚さんが一日消防署長を務めました。午前中に、消防士の訓練を査閲。夕方からは、市内のスーパーで「就寝前は火の元を確認してください」などと防火を呼び掛けました。



### 学びの森講座「夜のカフェ」

11月9日

市教育支援拠点「学びの森」では、静東部教育事務所の2人の指導主事を講師に招き、「ちょっと一息、いい話」を開講しました。第3回目では、コーヒーなどを飲みながら、カブトムシの飼いや作物の育て方を学びました。同シリーズへは一般の方も参加できます。



### ぬいぐるみたちが夜の図書館を探検

11月10日

ぬいぐるみお泊まり会が鈴木図書館で行われ、19体のぬいぐるみが参加しました。“すそのん”も飛び入り参加し、仲間たちと夜の図書館を探検。写真は、“すそのん”が見つめてきたギョーザのレシピ本や絵本などをみんなで読んでいます。



### パラリンピック選手に学ぶ走り方

11月10日

ほんものとふれ合う学習事業「陸上講習会」が、富岡第一小学校で開催されました。講師は、北京パラリンピック「走り幅跳び」銀メダリストの山本篤選手です。「一番大切なのは、走るときに腰をまっすぐにすること」と山本選手から教わりました。



### 南小の開校10周年にさざれ石を寄贈

11月14日

開校10周年を迎える南小に、渡辺一男さんがさざれ石を寄贈しました。国歌にも登場するさざれ石。実物を見ることは初めてという子どもがほとんどでした。さざれ石は、開校10周年の記念碑と共に置かれ、子どもたちの成長を見守ります。



### 華やかな踊りを披露

11月15日

市民芸術祭第二部が11月11日～15日の間、市民文化センターで開催されました。絵画や写真などの展覧会や茶会のほか、ステージでは、フラメンコやフラダンスなどの華やかな踊りが披露されました。幅広い年代の方々が、日ごろの活動の成果を発表しました。



### ビジネスプランを熱く語る

11月15日

ビジネスプランコンテスト本選会が生涯学習センターで行われました。8チームの提案の中から、芝浦工業大学の提案プラン「空き家改修プロジェクト「裾野をひろげる」」が優勝に輝きました。市のビジネスのこれからについて熱く語ったコンテストでした。